



La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA

DE INTERES de ésta HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS, en ocasión de conmemorarse en fecha 3 de diciembre el Día Internacional de la Discapacidad, la labor y actividades llevadas a cabo por DESPERTARES S.R.L., General San Martín, Chaco en relación a la integración, estímulo y desarrollo de personas con discapacidad.



FUNDAMENTO

Señor Presidente

Atento a que en fecha 3 de diciembre ha de conmemorarse el Día Internacional de la Discapacidad, y siendo ésta una ocasión especial que demanda la reflexión sobre tema tan sensible a la sociedad es que se amerita destacar la obra de aquellos que a diario bregan por la equidad de derechos, oportunidades y desarrollo de las personas con discapacidad.

En tal sentido resulta pertinente resaltar la labor del Instituto DESPERTATES S.R.L. por cuanto se erige en expresión integral de los valores que motivan la lucha por la dignidad y calidad de vida de las personas con discapacidad, imprescindibles para toda sociedad.

DESPERTARES S.R.L., que viera su génesis el día 3 de octubre del año 2005 en la ciudad de Gral. San Martín, Provincia del Chaco, actualmente con dos sedes en el Chaco –concretamente aquella ciudad-, brindando su servicio profesional en 22 localidades de ésta provincia, así como también a la provincia de Formosa, viene concretando la más loable y profesional labor en pos del desarrollo de personas con discapacidad, lo que por sí mismo amerita la presente declaración de interés de ésta Honorable Cámara de Diputados de la Nación.

Exponer en extenso todos y cada uno de los merecimientos relativos a la declaración de interés que aquí se suscribe prolongaría en demasía la presente fundamentación, por ello y en tributo de la economía de la síntesis se graficarán lo ítems culmines que sustentan la actual resolución.

DESPERTATARES S.R.L. posee dos sedes en la ciudad de Gral. San Martín,



Chaco, donde naciera. En la provincia del Chaco, tal como se informara ha expandido su área de actuación a no menos de 22 localidades, brindando su servicio profesional a 390 personas con discapacidad tanto de aquella provincia como a la vecina Formosa.

Los servicios profesionales tendientes al desarrollo e inclusión de personas con discapacidad se concretan en el Centro de Día, Educativo Terapéutico, Servicio de Apoyo a la Inclusión Escolar y Prestaciones de Apoyo.

Las prestaciones desarrolladas por DESPERTARES S.R.L. exceden los estándares básicos requeridos por el plexo normativo vigente en materia de discapacidad, elevando el baremo en la temática. En tal sentido se destacan sus gabinetes de enfermería, odontología, actividades artísticas, Servicio de transporte propio no tercerizado (En este punto es pertinente resaltar la flota de más de 20 vehículos con el que se brinda el servicio señalado)

El servicio de calidad, que se reseñara, se destina a un nutrido y heterogéneo cuerpo de personas con discapacidad, comprendidas en una franja etaria de los 4 a los 65 años de edad, con discapacidades motoras, viscerales y sensoriales perteneciente a todos los sectores socioeconómicos del medio, incluido, claro ésta, los pueblos originarios del nordeste nacional.

Especial mención, e cuanto obra y desde el plano de los afectos, amerita destacarse el desarrollo de una comparsa, con reconocida y celebrada intervención en los carnavales de mayor importancia de la Provincia del Chaco, compuesta por más de cuatrocientas personas con discapacidad. La llamada comparsa “MOMBAY”, ha sido una experiencia única en su ámbito y continua, aun a la fecha, irradiando efectos inclusivos entre quienes fueron sus participantes, organizadores y el público general.



No menos importante es la oferta laboral de DESPERTARES S.R.L. en el corazón de una región que busca sostener su crecimiento.

Ciento ochenta empleados, profesionales y colaboradores, en constante capacitación brindan el conocimiento actual del estado de la ciencia en cumplimiento de la labor que se es declarada de interés por ésta Cámara. De tal forma, a la par de ser DESPERTARES un ejemplo generador de empleo genuino y sustentable propone en un importante sector del país los más modernos conocimientos en la sensible materia de su objeto, propiciando la permanente inclusión de personas con discapacidad.